

## Erfolgreiche Neophytenaktion am 14. Juni

Zusammen mit dem Natur-und Vogelschutzverein organisierten die Grünen Münchwilen den diesjährigen Anlass, wo es darum ging, Neopyhten am Kragen zu packen.

Pünktlich um 09:00 Uhr besammelten sich die Akteure beim Gemeindehaus Münchwilen.

Philipp Stieger, der Leiter des Werkhofes, empfing die überschaubare Gruppe und erklärte kurz, was die Gemeinde im Verlauf des Jahres zur Bekämpfung von invasiven Neophyten unternimmt. Bis dato wurden von den Werkhofmitarbeitern bereits 1,5 Tonnen solcher Pflanzen der Kehrichtverbrennung zugeführt. Die Pflanzen gehören nicht in die Grüngutsammlung, weil Samen das Prozedere der Kompostierung überleben können und so in verschiedenen Gärten wieder verteilt werden.

Kurze Zeit später begaben sich die drei Trupps auf den Weg, um speziell das «Einjährige Berufkraut» auf dem Gemeindegebiet zu bekämpfen. An verschiedenen Stellen fand man grosse Ansammlungen. Sogar auf dem Kreisel im Zentrum konnte sich die Pflanze ansiedeln. Im Verlauf des Vormittags wurden 9 Neophytensäcke à 60 l gefüllt. Nach getaner Arbeit begaben sich alle zum Migros-Take away, um dort den von der Gemeinde offerierten Lunch zu geniessen.

Besten Dank allen, die dieser Aktion mit ihrem Einsatz zum Erfolg verhalfen.

Thomas Roth



Die Akteure – verschwitzt und etwas müde, aber guter Dinge nach getaner Arbeit.